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O-Ton: Friedrich-Georg Kehrer, Messedirektor Valve, Messe Düsseldorf GmbH, 40474
Düsseldorf
Länge: 2:42 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Die Valve 2014 ist zu Ende. Die Messe Düsseldorf zieht eine außerordentlich
zufriedene Bilanz. Die Zahl der Besucher, die Zahl der Aussteller und die vermietete Fläche
sind alle im zweistelligen Prozentbereich gewachsen. Und auch das Aus für die Pipeline
South Stream nahmen die Aussteller gelassen, sagt Messedirektor Friedrich-Georg Kehrer
in den O-Tönen

Kehrer antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie zufrieden sind die Aussteller mit der Valve 2014?

2. Wie haben sich die Zahlen bei Ausstellern und Besuchern verändert?

3. Ist da noch Luft nach oben oder ist mit dem Anstieg erst mal Schluss?

4. Wie sieht es mit der Internationalität der Messe aus?

5. Die Pipeline South Stream ist ziemlich plötzlich gestoppt worden, welche Auswirkungen
hat das auf die Branche?

6. Wie sieht es generell mit der Auftragslage in den Branchen aus?
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